
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
14. Sitzung der Gemeindevertretung Kamminke  

vom 26.10.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Herr Hartmann berichtet, dass es ungewöhnlich sei, dass man sich so schnell wieder trifft. Aber 
es gehe heute um den Hafenausbau. Der Bürgermeister hatte vor zwei Wochen ein Treffen mit 
Herrn Weber vom Wirtschaftsministerium bezüglich der weiteren Hafenplanung. Dieser hatte der 
Gemeinde nun fünf Millionen Euro fest zugesagt. Ein Konzept für den Ausbau wurde bereits vor-
gelegt.  
 
Ebenso wird man heute noch über die aktuelle Kurabgabe diskutieren, so Herr Hartmann. Hier 
gibt es unterschiedliche Meinungen zum Start des Projektes.  
 
Herr Hartmann war mit dem Baumservice Beyer in der Gemeinde bezüglich der Bäume unter-
wegs. Es ist nur ein Baum im oberen Bereich des Hangs, bei dem Gefahr bestehe, dieser stehe 
allerdings auf privaten Grund. Die Fachfirma wird den ganzen Hang entlang (bis zum Denkmal) 
den Zustand der Bäume sichten und dann ausästen. Auch die umgefallenen Bäume werden in 
diesem Zusammenhang mit weggenommen.  
 
Im Zuge dieser Besichtigung ist dem Bürgermeister aufgefallen, was die Anwohner alles den 
Hang runterschütten. Dieser Zustand ist nicht tragbar und muss dringend durch das Ordnungsamt 
kontrolliert bzw. gegebenenfalls geahndet werden! 
 
 
 


